

Mar del Plata, Domingo 20 de Noviembre de 2022

OFERTA EXPORTABLE

Encuentro Pensar Mar del Plata se desarrolló en el Hermitage Hotel

Ante la presencia de referentes de sectores productivos, empresarios y representantes diplomáticos y comerciales de más de 10 países, el jefe comunal Guillermo Montengro destacó a General Pueyrredon "no solo desde el punto de vista turístico sino desde la variedad productiva que ofrece", en el marco del Punto de Encuentro Pensar Mar del Plata.

Luego de la bienvenida a cargo del organizador, Rodolfo Manino Iriart, el intendente municipal Guillermo Montenegro formó parte este viernes de la presentación de la Guía de Oferta Exportable «De Mar del Plata al Mundo», en el marco del Punto de Encuentro Pensar Mar del Plata que se está desarrollando en el Hermitage Hotel de esta ciudad.

Ante la presencia de referentes de sectores productivos, empresarios y representantes diplomáticos y comerciales de más de 10 países, Montenegro dio la bienvenida a los asistentes y destacó: "este tipo de eventos permiten mostrar lo maravilloso que tiene nuestra ciudad no solo desde el punto de vista turístico sino desde la variedad productiva que ofrece".

En la misma línea señaló que este proceso que finaliza hoy, pero que requirió mucho trabajo, "evidencia el desarrollo

alcanzado y el potencial de Mar del Plata para estar conectada con el mundo". En tanto, también enfatizó que "Mar del Plata crece no por el trabajo de un partido político, sino por el trabajo conjunto de quienes queremos a la ciudad y creemos en el potencial tiene".

La Guía 2022-2023 cuenta con la información más relevante del sector productivo exportador de nuestra ciudad. Está traducida al inglés y tiene fotos, gráficos y un diseño de fácil lectura. Se encuentra en formato físico y digital. Tiene datos de empresas de productos y servicios en los rubros: alimentos y bebidas, textil y confecciones, química, máquinas y equipos, pesca, polímeros, software, agropecuarios y energía. Además, se realizó una ronda de negocios e intercambio de ofertas exportables con las representaciones extranjeras.

La agenda incluyó visitas a fábricas y empresas locales y a universidades. Asimismo se organizaron tours donde se mostró la cultura y el turismo de la ciudad. Punto de Encuentro Pensar Mar del Plata es un espacio plural de reflexión y debate interdisciplinario para proyectar la ciudad en un sentido amplio, sostenible, integrador e inclusivo.

Los socios estratégicos en este proyecto fueron la Municipalidad de



General Pueyrredon, la Unión del Comercios, la Industria y la Producción (UCIP), el Parque Industrial Mar del Plata, la Universidad Nacional de

Mar del Plata, la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales (UNMDP), la Fundación Planificación Técnica y la Cancillería Argentina.

Turismo: todos los caminos conducen a la ciudad 'feliz'

Miles de turistas comenzaron a llegar en este fin de semana largo con cielo plomizo y lluvias intermitentes, pero con muchas actividades recreativas y culturales para que tanto los grandes como los más chicos puedan aprovechar su estadía en la costa.

A pesar de que el clima no acompañará a los turistas para que disfruten del mar y la playa, se han programado muchas actividades para que los visitantes puedan disfrutar de unos merecidos días de descanso.

En el Espacio Unzue se podrá disfrutar de la mejor recreación

en nuestro tradicional parque de juegos, el espacio de la plaza blanda, espectáculos, tiendas colectivas de la economía social, patio gastronómico y más.

Los tres días podrás ser parte de la visita guiada para recorrer este espacio que es monumento histórico desde el año 1997 de manera libre y gratuita. Otro de los lugares para visitar son: la banquina de los pescadores en el Puerto, la Gruta de Lourdes, un paseo en el barco Anamora, los centros comerciales a cielo abierto por calle Güemes, Alem, Peatonal San Martín, San Juan, Olavarría, Rivadavia y la

tradicional Avenida Juan B. Justo. Además, como es habi-

tual, también serán una atracción la laguna y las sierra De

los Padres, a unos 20 kilómetros de la ciudad.

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Com. N° 9 de La Plata, cita y emplaza por diez días a los sucesores de la codemandada MERCEDES LESCANO, y/o a quien se ccon derecho sobre el inmueble sito en Av. Pereyra 4020 de Saladillo, Nom. Catastral: Circ 1, Secc B, Qta 14, Manz 14 d, Parc 10, matrícula 201 (093); a ftomen intervención en los autos "NINNI DE MENDOZA, Haydee y Otro c/MOSQUEIRA, Gertrudis s/Usucapión", bajo apercibimiento de designarles Def-Pobres y Ausentes para que los represente. A tal fin publíquense edictos por dos días en el diario "El Atlántico" de Mar del Plata.-

SE BUSCA: CADETE
MAR DEL PLATA

Se busca joven con experiencia previa realizando repartos de pedidos en rubros afin (Excluyente). **NO es necesario contar con movilidad.** Incorporación inmediata, jornada completa.

Requisitos:

- Edad entre 25 a 30 años.
- Carnet de Conducir Actualizado P/Moto /Camionetas /Utilitarios (Excluyente)
- Secundario completo.
- Buena Presencia
- Trato cordial.

INTERESADOS ENVIAR CV A
RRHH@AUTONAUTICASUR.COM.AR